

Genera pérdidas millonarias huelga en Air France



París, 4 may (RHC) La dirección de la compañía Air France anunció que la huelga realizada por el personal generó hasta el momento pérdidas por 300 millones de euros.

De acuerdo con los detalles divulgados, los costos se elevan a causa de factores como las compensaciones a los clientes por los vuelos cancelados, incluidas noches en hotel y otras prestaciones, así como una caída notable en las reservas.

La movilización de trabajadores comenzó a finales de febrero y hasta el momento se han realizado 12 jornadas de huelga, dirigidas a demandar un aumento salarial de un 5,1 por ciento.

La dirección de la compañía se niega a acceder a ese reclamo, y alegó que el incremento tendría un costo anual de 240 millones de euros, un monto imposible de afrontar por parte de Air France, según su director general, Jean-Marc Janaillac.

La última propuesta de la directiva de la empresa fue subir los salarios este año en un dos por ciento, y luego mantener un aumento progresivo durante tres años hasta llegar a un cinco por ciento, opción rechazada por los sindicatos.

La pasada semana Janaillac lanzó una consulta para someter esa proposición al escrutinio de todos los

trabajadores, y los resultados deberán divulgarse esta tarde.

El directivo aseveró que si no obtiene un respaldo mayoritario, podría renunciar a su cargo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/161491-genera-perdidas-millonarias-huelga-en-air-france>



Radio Habana Cuba